

4 lavements chauds, d'un litre, contenant en dissolution 1 à 2 centigrammes de bleu. Le lavement est administré le malade couché et en plusieurs temps, il doit être conservé le plus possible. Les douleurs, coliques, épreintes, ténesme, cessent rapidement ; les garde-robés deviennent plus rares. Après un à deux lavements, au plus tard le deuxième jour la bile revient dans les selles. Le retour rapide de la bile paraît produit par l'action analgésiante du bleu, et éclaire un des points de la pathogénie de la dysenterie. Lorsque la dysenterie s'installe, les selles se décolorent rapidement, il y a arrêt de la sécrétion biliaire. Cette acholie paraît sous la dépendance d'une action réflexe partie du gros intestin hiperexité. Le bleu supprime cette hiperexibilité, le réflexe est suspendu et la sécrétion biliaire reprend son activité. Le retour de la bile est la meilleure marque de l'amélioration. La bile réalise la désinfection intestinale elle a un léger pouvoir antisepique et une action antitoxique prononcée. La médication par le bleu de méthylène amène une guérison rapide de la dysenterie.

Traitemen^t des maladies inflammatoires et ulcéreuses de la muqueuse buccale chez l'homme par l'Acide Chromique.

par le Dr JARRE, de Paris.

1^o Le traitement par la cautérisation à l'acide chromique des lésions inflammatoires et ulcéreuses aiguës (stomatites, glossites, gingivites, accidents muqueux dûs à l'éruption des dents de sagesse, ulcération traumatisques, plaques muqueuses, aphètes, diphtérie, etc.), de la muqueuse buccale chez l'homme donne des résultats locaux et des résultats généraux tout à fait remarquables.

2^o Les résultats locaux consistent dans la suppression presque immédiate des phénomènes douloureux, dans l'arrêt de la marche envahissante de la maladie et dans une prompte guérison.

3^o Les résultats généraux comprennent la régression rapide des engorgements ganglionnaires (stomatites infectieuses, diphtérie), et la suppression des infections secondaires.

4^o La cautérisation par l'acide chromique appliquée au traitement des affections chroniques de la muqueuse buccale donne des résultats variables suivant qu'il y a ou non ulcération.—Dans les affections chroniques non ulcérées (leucoplasie bucco-lingale, glossite scléreuse, etc.), les applications